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Aos dezesseis dias do mês de dezembro, às dezoito horas trinta minutos, na Avenida D. Pedro II, 
294. Centro, nas dependências da Secretaria Municipal do Trabalho Emprego e Economia 
Solidária/Agência do Trabalhador reuniram-se os membros o conselho Municipal do Trabalho. 
Tendo em pauta:1)Eleição do Conselho Municipal do Trabalho;2)Apresentação de novos 
membros;3) Informações gerais referentes ao encerramento do ano de 2015. Dando início à reunião,
a sra. Lourdes cumprimentou e agradeceu os conselheiros presentes e iniciou a reunião explicando a
necessidade  de uma nova eleição para o CMT, pois a última eleição foi realizada durante a 
Conferencia Municipal do Trabalho em 2011 e foi aguardada uma nova Conferencia de acordo com 
o cronograma do Estado. No entanto, a Conferencia Estadual não foi realizada devido a dificuldades
com orçamento, portanto, é necessário que, ainda que não haja Conferencia seja feita uma nova 
eleição. A Sra. Lourdes explicou a importância do trabalho do Conselho, apresentou a Lei que 
instituiu o CMT aos novos membros e explicou brevemente sobre o funcionamento do Conselho. 
Posteriormente foi apresentada a relação dos membros que deixam o Conselho Municipal do 
Trabalho (referente a bancada dos empregadores): José Olindo Gobetti; Marcos Fernandes; Márcio 
Moisés Barbieri,sendo que o membro Érico Toshio Deguti passa a ocupar a bancada dos 
trabalhadores. Membros que deixam o Conselho Municipal do Trabalho (referente  a bancada dos 
trabalhadores): Yara Maria Fantini e Cícero Paes Pontes filho. Os Conselheiros que deixam o CMT 
referente a bancada do Poder Público são: Luciane Mara Favoretto Furlan, Valtecir Movio e 
Kleverton Thomaz Librais. Em seguida, foram apresentados os novos membros indicados pela 
Associação Comercial e Empresarial de Ibiporã para assumir a bancada  dos empregadores: 
Marcelo Juliano Machado(Escritório Paraná), Leonice Aparecida da Silva Carreira(Maringá 
Turbinas; Maria Ivone Besson Garcia(Impactus Moda) e Silvania Aparecida Siqueira 
Naimeg(Mania de Beleza Cosméticos). Os novos conselheiros indicados pelo executivo para 
representar o Poder Públicosão: Lilian Mara Gouvea, Marta dos Santos Fonseca e Agnes 
Romagnolo. Os novos membros para compor a bancada dos trabalhadores são: Érico Toshio Deguti 
e Paulo Nogueira Silvério. Todos os conselheiros presentes estiveram de acordo com a nova 
composição do CMT. Dessa forma, esta é a nova configuração do Conselho Municipal do Trabalho 
com vigência de 2016 a 2018: Secretária Executiva: Lordes Aparecida da Silva Narcizo, Suplente: 
Sonia Regina Martins Alves; Representantes do Poder Público: Titular Alex Sandra Derusa Benati; 
Suplente: Lilian Mara Gouvea; Titular: Marta dos Santos Fonseca; Suplente: Agnes Romagnolo; 
Titular: lordes Aparecida da Silva Narcizo; Suplente: Sonia Regina Martins Aves. Representantes 
dos empregadores; Titular: Karina Maria da Silva Afonso, Suplente: Maria Ivone Besson Garcia, 
Titular?: José Américo Xavier dos Santos; Suplente: Silvania Aparecida Siqueira Naimeg; Titular: 
Marcelo Juliano Machado; Suplente: Leonice Aparecida da Silva Carreira; Representantes dos 
Trabalhadores: Titular: Paulo Silvério; Suplente José Luiz Neto; Titular: Diego Barbosa da Fonseca;
suplente: Edson Luiz Soares; Titular: Érico Toshio Degushi; suplente: Sansão Pereira da Silva. A 
Sra. Lourdes propôs  o calendário de reuniões para o ano de 2016. O calendário foi acatado pelo 
membros, sendo que o horário das próximas reuniões será definido posteriormente. A Sra. Lourdes 
se apresentou aos novos membros e solicitou que todos também se apresentassem. O conselheiro 
Sansão iniciou a apresentação e deu as boas vindas aos novos conselheiros e reforçou a importância 
da participação dos membros. O Sr. Valtecir comentou  que a partir dos debates realizados no CMT 
muitas ideias saíram do papele agradeceu pela oportunidade de participar do Conselho. Os demais 
presentes deram seguimento a apresentação. O Sr. Edson incentivou a participação dos membros, 
elogiou a equipe da Secretaria do Trabalho pela organização e condução das reuniões e explicou a 
importância do Conselho para a dimensão do trabalho no município. A Sra. Lourdes acrescentou 
que o CMT é importante também para a validação das ações da Secretaria do Trabalho. O Sr. Érico 
Toshio relatou o grande aprendizado em decorrência da participação do CMT. Dando sequencia a 
reunião, a Sra. Lourdes informou que no ano que vem será lançado um novo edital para realização 
de parcerias com a SEBRAE para continuidade do Programa Cidade Empreendedora. No próximo 
ano serão realizadas oficinas destinadas aos Micro Empreendedores Individuais (MEIs), que já 



foram programadas junto ao SEBRAE. Informou ainda que, no mês de janeiro de 2016 consultores 
do SEBRAE realizarão atendimento na Agência do Trabalhador para auxiliar a declaração de 
imposto de renda dos MEIs. A Sra. Lourdes apresentou uma prestação de contas referente a 
construção da obra do Centro Tecnológico do Trabalhador de Ibiporã (CTTI) e apresentou as fotos 
da evolução da obra desde seu início. nessa obra estão sendo investidos recursos federais e 
municipais, conforme apresentado na ultima reunião, no valor de R$607.649,85 para a obra, o vaor 
para aquisição de móveis e equipamentos é de R$212.602,10 e o valor inicial que será destinado 
para cursos é de R$51.000,00. O Sr. Érico Toshio pediu informações sobre a divisão do repasse 
federal e contrapartida do município, o que foi esclarecido pelo  Secretário. A Sra. Lourdes 
informou sobre a reforma do Centro de Qualificação Profissional e revitalização do entorno, em 
fase de licitação, será investido o valor de R$650.678,91 do Município (recurso livre) nessa obra 
que abrange obras de infraestrutura, estacionamento, adequação das salas de aula. laboratórios e 
almoxarifado para armazenagem de máquinas e equipamentos, instalações de postes, sistema de 
captação de água e outras reformas. a Secretaria comunicou os conselheiros sobre a campanha de 
arrecadação de livros junto as editoras e que foram recebidos mais de mil exemplares que irão 
compor a Biblioteca do Trabalhador. Também foi realizada uma prestação de contas dos dados 
referentes ao setor de intermediação de Mão de obra da Agência do Trabalhador e foram 
apresentados dados referentes aos empregados e desempregados no município de acordo com o 
CAGED. A Sra. Lilian Mara pontuou que, mesmo com o difícil cenário atual existe uma boa 
perspectiva para o município devido a instalação de grandes empresas em fase de construção, no 
Novo Parque Industrial, Nenê Favoretto. A Sra. Lourdes a presentou a descrição de atendimentos 
realizados, através do Programa de Microcrédito Fomento Paraná no ano de 2015, os valores 
emprestados e a evolução do Programa desde 2010. Também foram apresentados os números de 
trabalhadores qualificados e cursos realizados no ano de 2015. Para finalizar, a Sra. Karina deu as 
boas vindas aos novos conselheiros e a Senhora Lourdes Narcizo Agradeceu a presença dos 
conselheiros e encerrou a reunião e eu, Lilian de Lima Pires, secretária Ad Doc nesta reunião, 
encerrei e lavrei a ata que segue assinada por mim e por todos os demais presentes. Ibiporã, 
dezesseis de dezembro de 2015.Agnes Romagnolo, Edson Luiz Soares, Érico Toshio Deguti, Karina
Maria da Silva Afonso, Lilian de Lima Pires, Lilian Mara Govea,Lourdes Aparecida da Silva 
Narcizo, Marcio Moises Barbieri, Marcelo Juliano Machado, Sansão Pereira da Silva, Silvania 
Aparecida Naimeg, Valtecir Movio


